



## Manuel Añorve acusó a Carlos Aysa de cambiar la embajada por la renuncia de su hijo

Manuel Añorve Baños, senador del PRI, acusó a Carlos Miguel Aysa González de haber cambiado la Embajada de México en República Dominicana por la renuncia de su hijo a su partido, el diputado Carlos Aysa Damas.



“Por supuesto que no queda duda para algunos, incongruentes como

Carlos Aysa, que las embajadas son consideradas premios, obviamente el señor Carlos Aysa no cumple con el perfil de embajador de nuestro país, así de claro, no tiene experiencia en materia diplomática y no cuenta con trayectoria en el Servicio Exterior Mexicano.

“Quiero decirles también que, por supuesto, el señor Aysa no solamente no cumple con las características para ser embajador, es un incongruente, como aquí se ha dicho, él cambió su embajada por la renuncia de su hijo, porque si fuera congruente sería congruente en su vida pública y en su vida privada”, declaró el senador.

<https://politico.mx/manuel-anorve-acuso-que-carlos-aysa-de-cambiar-la-embajada-por-la-renuncia-de-su-hijo>